
VERBALE N. 6  del   5  Maggio 
 
Giorno  25 Maggio 2016, alle ore 16.30  presso la sala docenti del plesso “ Dante”, via Dante 
n.9,  regolarmente convocato, si è riunito il Consiglio dell’ Istituto Comprensivo “Dante – 
Galiani”  per trattare il seguente punto all’ordine del giorno: 
1.Adozione del P.T.T.I. (Piano Triennale Trasparenza e Integrità). 
2.Acquisizione in Bilancio del Programma FESR 10.8.1.A3. 
 
Presiede il Consiglio il sig. Cassano Antonio, stila il verbale la segretaria ins. Ramunno 
Antonietta. 
Sono presenti  i componenti del consiglio, come risulta dalla seguente tabella: 
 

COMPONENTI  P A 
Dirigente Scolastico D’Amore Francesco Pio Maria P  
Genitore Presidente Cassano Antonio P  
Genitore Vice Presidente Carfagno Loredana P  
Docente Cassano Teodora P  
Docente Cotugno Angelo  A 
Docente Daniele Rossella P  
Docente De Santis Maria Immacolata P  
Docente Gatta Alessandra  A 
Docente Mondelli Alessandra  A 
Docente Placentino Maria Grazia P  
Docente Ramunno Antonietta P  
ATA Renzulli Pasquale  A 
ATA  Augello Tommaso P  
Genitore Barbano Biagio P  
Genitore Colio Anna Rita P  
Genitore Fano Fabio P  
Genitore Palumbo Lazzaro  A 
Genitore Rendina Graziella P  
Genitore Russo Nicola P  

 
 
Introduce la riunione il presidente del Consiglio Antonio Cassano che passa subito la parola al 
Dirigente Scolastico D’Amore Francesco Pio Maria. L’urgenza dell’incontro è stata dettata dalla 
scadenza al 30 maggio del Piano Triennale Trasparenza e Integrità che secondo il Dlgl 33/13 deve 
essere approvato dal Consiglio D’Istituto. Il DS fa presente, però, che in mattinata è arrivato 
l’avviso che con l’entrata in vigore del decreto legislativo approvato dall’ultimo Consiglio dei 
ministri viene abrogato tale documento ma che comunque ritiene opportuno adottarlo visto che 
ormai è stato stilato. Il Piano,infatti,serve per la trasparenza verso l’utenza delle informazioni 
obbligatorie per legge ed è possibile consultarlo sul sito della scuola. 
Il Consiglio,pertanto,prende atto del documento e concorda con il DS. 
Si passa al secondo punto all’ordine del giorno: Acquisizione in Bilancio del Programma FESR 
10.8.1.A3.In assenza della DSGA,dott.ssa Anna Rachele Bonfitto, il presidente del Consiglio 
Antonio Cassano legge il documento relativo al Programma FESR 10.8.1.A3. Il Consiglio prende 
atto del programma ed approva il secondo punto. 
Prende la parola il sig. Russo Nicola che comunica al Consiglio di aver appreso nell’ultimo 
consiglio di interclasse delle terze  del problema delle pulizie della mensa e della presenza delle 
formiche. Il DS fa presente che è già stata richiesta la disinfestazione al Comune e che ha già 
provveduto ad effettuarla. Per le pulizie,inoltre, il Dirigente comunica che il problema è emerso 
anche dall’ultimo monitoraggio effettuato a scuola e che per il prossimo anno scolastico saranno 



stabilite precise regole. 
L’ins. Teodora Cassano,esprime al Consiglio il desiderio dei docenti della primaria a tempo pieno di 
potersi alternare a mensa e fare dei turni visto che le classi aumentano il prossimo anno scolastico. 
Il Sig.Russo Nicola,inoltre, chiede al Dirigente se è possibile fare una convenzione con qualche ente 
per le recite di fine anno,visto che a scuola non c’è uno spazio idoneo. Il DS informa il consiglio 
che il problema era stato già considerato e che è stato contattato d. Vincenzo  della parrocchia S. 
Giuseppe Artigiano che dispone di un teatro abbastanza grande ed idoneo alle varie attività. Il 
prossimo anno scolastico si stilerà un programma e vedremo le modalità per usufruire di tale spazio 
visto che già  è stata data la disponibilità da parte della parrocchia. 
Esaurita la discussione ,il consiglio si chiude alle ore 17.00. 
 
 
Il Segretario                                                                                                  Il Presidente 
 
F.TO Ramunno Antonietta                                                                  F.TO Antonio Cassano 
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